

サンハウジング 様

## お客様の声

想いを綴らせて頂くと共に、家を購入するかを悩んでいる人向けのメッセージとして記載させて頂きます。

サンハウジングのスタッフの皆さんは、本当に家づくりが好きな方々です。出来た家を「新しいこども」と言い切る精神性。それは第三者からは見れば、変態とも思える発言に映るかもしれません、本当に家づくりが好きな人達で、本気で仕事をされています。社長・スタッフの皆さんの家づくりに対する真摯さに安心できて、過ごす時間は自分を高めてくれる大切な時間になり、人生最大の買い物でさえも心から楽しめてしまう、そのように人生を大きくえてくれた存在です。出会えたことに心より感謝しています。

今は家を建てて良かったと言い切りますが、正直、私は生涯賃貸生活で良いと考えている人間でした。この先、人口減少と共に空き家が増え続けることは明白で、賃貸のほうが金銭的に有利であると常々考えてました。その最中、妻が家を建てたいと言い出して、色々な不動産を回りつつ、現実を見せた上で説得していこうとさえ思っているぐらい、家を購入することに価値を見出せませんでした。そして、最後に出会ったのがサンハウジングさんで、きっかけは妻の友人の紹介でした。その方は私から見て非常に人間が出来ている方で、その人の声ならば聞きに行ってみたいと思い、オフィスへ向かって、すぐに衝撃を受けました。衝撃については、他の皆さんの声を見て頂ければ見えてくると思います。私はシンプルにこの会社は凄い！と思いました。良い経過には良い結果がある。これは社長が常々言われている言葉です。本当にそう思います。良い人から良い出会いをもらい、素晴らしい現在と未来を頂きました。

サンハウジングさんが提供してくれるものは単なる家づくりではなく、「命」「愛情」「時間」「お金」の大切さがベースにある家づくりです。本気で人生と向き合おうとしている方であれば、誰でも納得できる家づくりになることは間違いありません。末筆になりますが、サンハウジング様へ。

家族全員、幸せです。この幸せを守り続けるために、これからも家屋の様々なサポートをお願いしたいと共に、たまに社長の過激なセミナーに参加させて頂き、「気づき」の刺激をください。末永く、宜しくお願ひ致します。